



Diputados revisarán casos de desafuero en próxima sesión

El presidente de la Sección Instructora de la Cámara de Diputados, **Hugo Eric Flores**, informó que en la próxima sesión se analizarán los casos de desafuero de dos exdiputados federales de Baja California Sur pertenecientes a Morena; el del senador Alejandro Moreno del PRI, y el antes mencionado del legislador Cuauhtémoc Blanco Bravo, que siguen pendientes, correspondientes al . Durante su declaración, destacó que se ha alcanzado un acuerdo clave para avanzar en la revisión de los expedientes.

El legislador de Morena explicó que enviará algunas consideraciones a la Secretaría para corregir problemas técnicos detectados en las solicitudes y garantizar que las autoridades proporcionen la información necesaria para el proceso.

<https://ciudady poder.mx/noticias-nacionales/diputados-revisaran-casos-de-desafuero-en-proxima-sesion/>